

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Denis, le vendredi 12 avril 2024

LFI SOUTIENT LA PROPAGANDE SÉCESSIONNISTE DE L'ARTISTE MÉO

L'affaire de la fresque de Méo, auteur d'une fresque monumentale sur les murs du lycée Vincenzo de Saint Joseph, dans lequel l'Histoire de France se voit avantageusement remplacée par Histoire de la Réunion, est hautement significative du niveau d'entrisme de la gauche "décoloniale" ou "indépendantiste-sans-l'être" à la Réunion. Ainsi, un artiste peut tranquillement, sur fonds publics, et sur les murs mêmes de la République française, afficher son message sécessionniste. Chaque jeune réunionnais se verra ainsi conforté dans l'idée que l'école à la Réunion est en devoir d'apprendre à chaque élève à cracher sur la France et son histoire.

Le député LFI - Monsieur Frédéric Maillot répondant aux doutes légitimes émis par le proviseur a déclaré que "La censure, était la Gestapo de l'esprit".

Reconquête appelle donc les partis de gauche à la cohérence : que ceux qui s'inscrivent dans les mouvements post-coloniaux ou décoloniaux se prononcent clairement pour l'indépendance de la Réunion et y travaillent sérieusement.

Reconquête considère pour sa part que la Réunion est française de A à Z, qu'elle l'a toujours été et que c'est une grande chance pour elle que de l'être.

La Fédération Reconquête de la Réunion invite tous les réunionnais attachés à la civilisation européenne et française à soutenir la liste de Marion Maréchal le 9 juin prochain.

DAMIEN LE GOAZIOU
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE LA RÉUNION